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令和５年第２回 碧南市教育委員会定例会 会議録 

１ 日時  令和５年２月１６日（木） 午後１時５８分から午後３時１６分まで 

２ 場所  碧南市役所４階 庁議室 

３ 出席者  

(1) 教育委員  

委員 岡本 明弘、委員 池田 香代子、委員 伊藤 正幸、委員 大村 幸、 

教育長 生田 弘幸 

(2) 事務局職員 

   教育部長 岡崎 康浩、庶務課長 堀田 葉子、学校教育課長 小島 広明、 

生涯学習課長 鈴木 善三、文化財課長
（美術館副館長）

 松野 盛高、スポーツ課長 加藤 和彦、 

海浜水族館長 森 徹、庶務課庶務係長 井上 貴光 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議案 

 (1) 協議事項 

  ア 碧南海浜水族館の設置及び管理に関する条例及び碧南市藤井達吉現代美術館の設

置及び管理に関する条例の一部改正について 

  イ 碧南市立学校管理規則の一部改正について  

 ウ 職員の定年引上げ等に伴う関係規則の整備に関する教育委員会規則の制定につ 

いて 

  エ 碧南市教育委員会の保有する個人情報の保護等に関する規則の一部改正について 

  オ 令和５年度学校教育の指導方針並びに学校経営の努力目標について 

(2) 報告事項 

  ア 令和５年度策定碧南市実施計画について 

  イ 令和５年度教育委員会各課主要事業について  

  ウ 令和４年度３月補正予算（案）について 

(3) その他 

６ 会議の概要 

 日程第１ 開会の辞 

日程第２ 教育長報告   

教育長が資料に基づき説明した。 
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〈意見・質疑なし〉 

日程第３ 前回会議録の承認について 

〈意見・質疑〉 

岡 本 委 員 再度確認ですが、休日の部活動の地域移行を３年で行うこ

とは可能ですか。 

学校教育課長 ３年間で行うことを目標に、まずは１年目をスタートして

まいります。準備はしておりますが、国の方針が二転三転して

おり、方針が変わる度に検討し、対応してまいります。 

教 育 長 予算がついていない市もあります。当市では財政部局への

説明を以前からしていたため、また、委員の皆様から要望をし

ていただいたこともあり、予算化することができました。地域

移行を当市で行うことは可能と考えますが、国の動向を見つ

つ、他市と歩調を合わせていきたいと思っています。 

事務局より会議録署名者に池田香代子委員と伊藤正幸委員を指名し、事務局

案で承認された。 

日程第４ 議案 

協議事項ア 碧南海浜水族館の設置及び管理に関する条例及び碧南市藤井達吉現代 

美術館の設置及び管理に関する条例の一部改正について 

碧南市藤井達吉現代美術館副館長が資料１に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

審議の結果、承認された。 

  協議事項イ 碧南市立学校管理規則の一部改正について 

学校教育課長が資料２に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

審議の結果、承認された。 

  協議事項ウ 職員の定年引上げ等に伴う関係規則の整備に関する教育委員会規則の制

定について 

        庶務課長が資料３に基づき説明した。 

〈意見・質疑〉 

教 育 長 今回の件は、学校のことでいうと、校長や教頭が担任などに
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戻るということですが、授業を長年行っていない者ができる

のかという問題、また、体力的な問題もあります。 

岡 本 委 員 ６５歳の校長が将来できることはありますか。 

教 育 長 役職が無くなるということですので、そのようなことはあ

りません。 

伊 藤 委 員 役職に就くモチベーションが下がってしまう可能性があり

ますね。 

教 育 長 最後まで慣れた仕事を行えると考えればそうかもしれませ

んが、退職金や給与のことを考えれば、そこまでモチベーショ

ンは下がらないかもしれません。 

教 育 部 長 ６５歳まで役職定年を無くすと、役職を若い世代に移すこ

とが遅れてしまいます。 

教 育 長 過去の定年引上げ時は、役職をそのまま引き継げたという

点で今回と違いがあります。 

伊 藤 委 員 職員の新規採用は減ってしまいますか。 

教 育 長 減ることになります。 

審議の結果、承認された。 

協議事項エ 碧南市教育委員会の保有する個人情報の保護等に関する規則の一部改 

正について 

庶務課長が資料４に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

審議の結果、承認された。 

協議事項オ 令和５年度学校教育の指導方針並びに学校経営の努力目標について 

学校教育課長が資料５に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

審議の結果、承認された。 

報告事項ア 令和５年度策定碧南市実施計画について 

庶務課長が資料６に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

審議の結果、了承された。 
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報告事項イ 令和５年度教育委員会各課主要事業について 

各課課長が資料７に基づき説明した。 

〈意見・質疑〉 

伊 藤 委 員 ほっぷ倶楽部は、この予算で文化会館に移ることができる

のですか。 

学校教育課長 壁や床の改装、Ｗｉ－Ｆｉ環境整備を夏休みまでに行い、２

学期から文化会館に移ることを考えています。 

池 田 委 員 スクールカウンセラーは保護者の相談を受けているかと思

いますが、学校にいる時間などを保護者の皆さんは知ってい

ますか。 

学校教育課長 年度初めにＰＴＡ総会などで、スクールカウンセラーが学

校にいる時間を周知しています。 

        審議の結果、了承された。 

報告事項ウ 令和４年度３月補正予算（案）について 

関係課長が資料８に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

        審議の結果、了承された。 

 （午後３時１６分 閉会） 

 

 

以上のとおり会議録を作成して、署名する。 

  令和５年３月１６日 

              委員       

 

              委員       


